

Danke dass du dich für meine Schwingung geöffnet hast. Meine Wesenheit ist eingehüllt in Licht und Liebe. Der letzte Tag des Jahres. Das Jahr geht zu Ende und schwer gebeugt begibt es sich zum Jahresportal, um da hindurch zu gehen und somit dem Neuen Jahr Platz zu machen. Sorgenvoll verabschiedet sich das Alte Jahr. So viele Bürden und Lasten wurden ihm zugeteilt. So vieles konnte nicht gelöst werden. Durch Unachtsamkeit und vermehrt durch Machtgelüste kam da einiges an Gewicht zusammen. Was noch keiner Lösung zugeführt wurde, harrt weiterhin auf Befreiung und Lösung. Diese Kriegswirren wurden nicht mit dem kleinsten Schritt einer Lösung zugeführt. Diese Kriegsgeschehen sind ein Schlund, der alles vernichtet.

Ich will dem Neuen Jahr nicht vorgreifen, doch Lösungen sind nicht ansatzweise erkennbar. Macht und Gier der Politikgrößen ziehen an ihren eigenen Fäden der Selbstverwirklichung. Das Volk hat das Jahr über gelitten und ist enttäuscht über die Machenschaften der Verantwortlichen, die nur Trauer und Krieg gebracht haben. Das Alte Jahr geht gebeugt auch traurig. Traurig darüber, dass es dem Neuen Jahr keinen besseren Start geben kann. Beim Jahreswechsel übergibt das Alte Jahr dem Neuen Jahr das volle Sorgenpaket. Das Neue Jahr wird versuchen Lösungen einzubringen, damit der Jahresrucksack der Altlasten loslassen kann in Liebe und Gerechtigkeit. Das Alte Jahr geht seinen Weg in das Rad des ewigen Kreislaufes. Alles fügt sich zu einem Ganzen, von dem die Geschichtsbücher berichten werden.

Vieles wird zerredet und einiges in ein falsches Licht gestellt, vieles in schwarz und weiß, obwohl es viele Schattierungen der Farben gäbe um alles besser erklärbar zu machen. Das ist der Lauf der Zeit von Menschen gemacht. So oft wird gesagt, der Mensch hat keinen freien Willen, doch er hat ihn wohl, er kann gut oder böse sein, lieben oder hassen und und und. Viele gehen einen Weg der Bequemlichkeit um sich nicht anstrengen zu müssen und geben dadurch ihre Urteilskraft ab.

Das Alte Jahr verabschiedet sich, bedankt sich für zwölf Monate, wo auch viel Schönes beinhaltet war. Das Alte Jahr sagt auch danke für die Erfahrungen die es machen durfte. Das Alte Jahr bittet um gegenseitige Wertschätzung und um den gelebten Frieden. Danke für alles. Das Alte Jahr segnet die Welt und das Neue Jahr. Danke dass ich dies alles mitteilen durfte. Danke für deine Zeit. Geht alle gesegnet in das Neue Jahr. Eine Wesenheit voll Licht und Liebe. Danke für die guten Wünsche.